

DZ 23.4. 1994

Stadt- und Kirchenführung mit dem Parchimer Heimatbund

Am 30. April sind Interessierte herzlich eingeladen

Parchim - Nicht nur für Gäste der Eldestadt, sondern auch für langjährige Einwohner gibt es in Parchim noch so manchen Winkel zu entdecken.

Zu einer Stadt- und Kirchenführung lädt der Parchimer Heimatbund demnächst ein. Am Samstag, dem 30. April 1994, 9.30 Uhr, ist Treffpunkt vor dem Moltkedenkmal. Durch die historische Altstadt wird Herr Westphal führen. Dabei geht es vorbei an mittelalterlichen Bauwerken und Fachwerkhäusern des 16. bis 19. Jahrhunderts. Aber auch klassizistische Gebäude und Bauobjekte in sogenannten Neostilen hat Parchim aufzuweisen.

Die Führung endet mit einer Besichtigung der Marienkirche (1278 geweiht), eine Virstützenhalle nach westfälischem Vorbild, aus der Zeit des Überganges von der Romanik zur Gotik. Mit ihren wertvollen Ausstattungsstücken ist dieser sakrale Bau eine Augenweidse.

Zu dieser Veranstaltung (Ende gegen 11.15 Uhr) sind Heimatbund-Mitglieder und andere interessierte Bürger herzlich eingeladen.



Am 30. April gibt es eine Gelegenheit, Parchim näher kennenzulernen.